
Frau P. Droppelmann erklärt, sie sei mehrfach darauf hingewiesen worden, dass die akustischen Signale 

an den Ampeln der Fußgängerüberwege zu leise seien. Der laute Straßenverkehr übertöne diese oftmals. 

Herr Sterzenbach sagt zu, jenes Anliegen an den Landesbetrieb StraßenNRW als zustände Stelle 

weiterzuleiten. 

 


